



#Economía

Bloque pro Pymes

POR RUBÉN ARIZMENDI
E YVONNE REYES

Legisladores de oposición tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados ven la necesidad de realizar modificaciones a la estrategia federal para detonar la economía y combatir la pobreza, mediante apoyos y estímulos fiscales.

El senador José Luis Pech, de Movimiento Ciudadano, lamentó que a pesar de que el presupuesto a los programas sociales aumentó entre 2018 y 2022 de 713 mil millones a más de 946 mil millones de pesos, el número de personas en situación de pobreza incrementó en 3.8 millones, por lo que urgió a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a mejor invertir los recursos públicos para reactivar la economía mediante el otorgamiento de apoyos económicos a las pequeñas y medianas empresas (Pymes).

Aseguró que de 2019 a 2021 se perdieron más de 390 mil pequeñas o medianas empresas, aunado a que se ha reducido la partida presupuestal asignada a la Secretaría de Economía para apoyarlas, que pasó de cuatro mil 515 millones a 240 millones de pesos, lo cual contrasta significativamente con los 946 mil millones que se destinan a programas sociales.

Legisladores de oposición en ambas Cámaras señalan la necesidad de estímulos para detonar la economía, pues los programas sociales no han reducido la pobreza



De acuerdo con José Luis Pech, de 2019 a 2021 se perdieron más de 390 mil pequeñas o medianas empresas.

El senador propuso implementar un programa de créditos a tasa 0 por ciento, por 30 mil millones de pesos, para que a través de financiamiento bancario se permita a las Pymes y a los agricultores obtener recursos para invertir, crecer y generar empleos. "No solamente hay que darles fertilizantes a los agricultores, hay que darles también créditos", sostuvo.

Plan alterno

El coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, informó que su bancada ya "está trabajando" en el proyecto presupuestario alterno al que entregó el Gobierno federal, y se prevé esté listo para la segunda quincena de octubre.

Preciso que entre las medidas que plantean en el Programa para la Defensa de la Economía Familiar y el Empleo están disminuir impuestos para actividades regionales que generan nuevos mercados, entre ellas, la producción de mezcal, vinos de mesa y artesanías; además, más recursos para estados y municipios en materia de Seguridad, eliminar comisiones bancarias que dañan a las clases más necesitadas y garantizar la seguridad social a los trabajadores, entre otras.

FOTO: ESPECIAL